Elecciones 2024: ¿Cuánto dinero podrán gastar Sheinbaum, Gálvez y Álvarez Máynez en sus campañas?

Las campañas por la elección presidencial iniciarán el próximo 1° de marzo y concluirán el 29 de mayo

Por Ximena Ochoa



El domingo 2 de junio el electorado mexicano saldrá a las urnas para elegir a sus representantes en los ámbitos local y federal; sin embargo, son los **comicios presidenciales** los que se roban las miradas debido a que la política del país por los próximos seis años estará en juego.

Durante 89 días, Claudia Sheinbaum Pardo, Xóchitl Gálvez Ruiz y Jorge Álvarez Máynez tendrán la responsabilidad y el objetivo de **convencer a la población** de que su proyecto es el indicado para el futuro de la nación, por lo cual deberán de cumplir el tope de gastos, así como las reglas que impone el Instituto Nacional Electoral (INE) en cumplimiento de lo que mandata la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM) y las leyes secundarias.

Elecciones 2024: ¿Cuánto dinero podrán gastar Sheinbaum, Gálvez y Álvarez Máynez en sus campañas? - Infobae